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RESUME : Dans ce mémoire, nous avons établi de nouvelles inégalités exponentielles
de type Bernstein-Fréchet qui nous ont permis de construire un intervalle de confiance
pour le p‘aramétre du processus autorégressif d’ordre 1 ou AR(1). Nous avons d’une part,
établi les mémes résultats dans le cas ol les erreurs de spécification du processus sont
des variables aléatoires indépendantes, et d’autre part, lorsque les variables explicatives
retardées sont faiblement dépendantes (¢-mixing, ¢-mixing et a-mixing). Nous terminons
par l'utilisation du test de Durbin et Watson sur I’autocorrélation des erreurs d’un modele
de régression dans le but de déterminer un modele AR(1).

Mots clés : Processus autorégressif, Erreurs de spécification, Variables explicatives re-
tardées, Inégalités exponentielles, y-mélangeante, p-mélangeante, a-mélangeante, Inter-
valle de confiance, Test de Durbin-Watson.

ABSTRACT : In this memory, we established new exponential inequalities of Bernstein-
Fréchet type which enabled us to build a confidence interval for the parameter of the
autoregression process of order 1 or AR(1). We on the one hand, established the same re-
sults if the errors of specification of the process are independent random variables, and on
the other hand, when the delayed explanatory variables are slightly dependent (i/-mixing,
-mixing and a-mixing). We finish by the use of the test of Durbin and Watson on the auto-
correlation of the errors of a model of regression with an aim of determining a model AR(1).

Key words : Autoregression process, Errors of specification, Explanatory variables de-
layed, Exponential inequalities, ¥-mixing, ¢-mixing, a-mixing, Confidence interval, Test
of Durbin-Watson.





